

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Etika Berjilbab Antara Ibadah Dan Style Dalam Perspektif Nasaruddin Umar (Studi Fenomenologi Tentang Alasan Berjilbab Remaja Desa Simpang Empat Kecamatan Jejawi Kabupaten Ogan Komering Ilir)**”. Penelitian ini membahas tentang etika berjilbab antara ibadah dan style pada remaja Desa Simpang Empat Kecamatan Jejawi Kabupaten Ogan Komering Ilir perspektif Nasaruddin Umar. Penulis ingin melihat etika dalam menggunakan jilbab antara ibadah dan style yang belum konsisten pada remaja Desa Simpang Empat di Kecamatan Jejawi Kabupaten Ogan Komering Ilir dengan dikaitkan teori Nasaruddin Umar. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini, yang *pertama* Bagaimana Fenomena Berjilbab Remaja Desa Simpang Empat Kecamatan Jejawi dan yang *kedua* Bagaimana Etika Berjilbab Remaja Desa Simpang Empat Kecamatan Jejawi dalam Perspektif Nasaruddin Umar. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan bagaimana Etika berjilbab antara ibadah dan style pada remaja Desa Simpang Empat Kecamatan Jejawi Kabupaten Ogan Komering Ilir Perspektif Nasaruddin Umar.

Metode penelitian yang digunakan yaitu yang *pertama* jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan. *Kedua* sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber dari data primer dan sumber data sekunder. Adapun sumber data primer adalah mencari informasi data yang menjadi sumber primer penulis yaitu remaja yang ada di Desa Simpang Empat Kecamatan Jejawi Kabupaten Ogan Komering Ilir sedangkan sumber data sekunder adalah pengumpulan data yang diperoleh dari jurnal, buku, artikel, dan e-book. *Ketiga* teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dan yang *terakhir* teknik analisis data dengan proses yaitu reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan atau verifikasi data.

Adapun kesimpulan dan saran dari hasil penelitian ini yaitu kesimpulan penelitian ini bahwa yang *pertama* Bagaimana fenomena berjilbab remaja Desa Simpang Empat Kecamatan Jejawi. Remaja yang menggunakan jilbab secara tidak konsisten karena mengikuti trend dizaman sekarang agar dipandang sebagai seorang yang *trendy* dan modis yaitu menggunakan jilbab dengan dililitkan dileher dan disampirkan dibahu yang kelihatan dadanya. Yang *kedua* Bagaimana etika berjilbab remaja Desa Simpang Empat Kecamatan Jejawi dalam Perspektif Nasaruddin Umar yaitu semua remaja di Desa Simpang Empat belum konsisten dalam menggunakan jilbab karena sebagian remaja sudah menggunakan jilbab karena ibadah dan sebagian juga remaja yang menggunakan jilbab karena style.

**Kata Kunci:** Jilbab, Remaja, dan Nasaruddin Umar